

育友会総会 ～校長挨拶から～

5月18日（土）平成31年度 県立三木高等学校育友会総会が開催されました。

お忙しい中ご参加いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。また、平成30年度PTA役員の皆様、大変お世話になりました。31年度新役員の皆様、どうぞよろしく願いたします。

育友会活動は、保護者と教員と一緒に子どもたちに対する思いや願いを共有することで、生徒一人一人が高校3年間で成長する姿を見守り、支援することを目的としています。

今年度も様々な学校行事等をとおして、生徒たちに体験をとおした多様な学びの機会を設定していきます。保護者の皆様におかれましては、ぜひ学校に足を運んでいただき、子どもたちのがんばる姿を見に来ていただき、応援してくださいますようお願いいたします。

（校長挨拶から抜粋）

この4月に校長、教頭以下6名が新たに着任いたしました。落ち着いて新年度がスタートしております。

本年度の学校重点目標として、次の4項目を設定いたしました。

- ① **生徒が主体的に取り組む教育活動を展開し、生徒の自主性を育てる**
学校行事、部活動、生徒会活動、ボランティア活動等の多様な学びの機会をとおして、達成感、自己肯定感を高め、個性や能力を伸ばし積極性、自主性を育てます。
- ② **生徒が自ら考える力を高める授業で学習意欲を高め、学力向上に取り組む**
少人数授業、習熟度別授業を効果的に実施し、学ぶ意欲を高め「確かな学力」を身にさせるとともに、「主体的・対話的で深い学び」の実現に取り組みます。
- ③ **地域の伝統校、グローバル教育の拠点校としての魅力ある学校づくりを推進する**
創立95年の伝統校として、魅力ある教育活動を展開するとともに、豊富な国際交流の機会をとおして生徒の視野を広げ、創造性やチャレンジ精神を育みます。
- ④ **進学重点校としてより高い進路目標を達成する進路指導、キャリア教育を進める**
生徒の職業観の育成等、キャリア教育を推し進め学習意欲を高めます。大学入試制度改革の新たな動きに対応し、生徒の進路実現を組織的、計画的に支援します。

（校長 高橋 信之）

